

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Une chasse à l'œuf "indoor" pour l'amicale de l'école



C'est dans la salle des associations que la chasse à l'œuf de l'amicale s'est déroulée, sous une autre forme, mais tout le monde a été ravi.

Les conditions climatiques ont joué un bien vilain tour à l'amicale de l'école qui a dû déplacer sa traditionnelle chasse à l'œuf en indoor, dans la salle des associations. Mais les organisateurs ont été très efficaces et réactifs puisque, dès les premières heures de la matinée de lundi, l'annonce de ce changement d'adresse était sur les réseaux sociaux. Et tout le monde, ou presque, l'a vu.

En effet, sur la petite centaine d'inscrits, il n'y a eu que quatre absents, tous les autres se retrouvant, mais pas en même temps, dans la salle où le programme avait été quelque peu chamboulé. Bien sûr, impossible de partir, petit panier à la main, à la recherche des œufs disséminés par le petit lapin blanc, non ! Pour obtenir le sachet rempli de chocolateries, il fallait pour les tout-petits restituer un puzzle et pour les plus grands répondre à quelques charades mais très sophistiquées... Ce qui fait que tous les participants sont repartis avec une sucette, treize œufs, une coccinelle et une figurine, tous ces sujets étant bien entendu en chocolat.

À l'issue de quoi les jeunes participants ont pu déguster un jus de fruit avec un gâteau, alors que les parents se voyaient offrir une boisson chaude.

En un mot, la pluie du matin a peut-être effrayé le petit lapin, mais pas les gamins du Regroupement pédagogique intercommunal (RPI).